

NOTA DE PRENSA

PALENCIA, 8 DE JULIO DE 2025

Con el apoyo del Ayuntamiento y la presencia de Borja Carabante

Zunder inaugura en Madrid su estación de carga número 200



- La estación número 200 de Zunder está situada en el Ensanche de Vallecas, y cuenta con 16 puntos de carga ultrarrápida con potencias de hasta 400 kW. El resto de estaciones operativas se reparten entre España, Francia y Portugal.
- Al acto han asistido Borja Carabante, Delegado de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Madrid; Luis Miguel Torres, Director General de Transportes y Movilidad de la Comunidad de Madrid, y Daniel Pérez, CEO y confundador de Zunder.
- Zunder cuenta actualmente con más de 80 puntos de carga ultrarrápidos operativos en la Comunidad de Madrid, con el objetivo de alcanzar los 200 conectores en los próximos meses.

Zunder, operador líder de carga ultrarrápida para vehículos eléctricos en el sur de Europa, ha inaugurado hoy su estación número 200 en Madrid, concretamente en el Ensanche de Vallecas. El evento ha contado con representación institucional de primer nivel, encabezada por **Borja Carabante**, Delegado de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Madrid, **Luis Miguel Torres**, Director General de Transportes y Movilidad de la Comunidad de Madrid, y **Daniel Pérez**, CEO y cofundador de Zunder.

A la nueva estación de carga ultrarrápida en el ensanche de Vallecas, la número 200 de las construidas por Zunder hasta ahora, está estratégicamente ubicada junto a la **M-40** (salidas 19B y 20), lo que

garantiza su accesibilidad desde ambos sentidos de la vía, y se suma al ambicioso despliegue que la empresa palentina está desarrollando en la Comunidad de Madrid, y de forma más concreta en Madrid Capital, donde suma actualmente con más de 80 puntos de carga ultrarrápidos operativos y en uso.

Durante la inauguración, Borja Carabante ha destacado: ""Queremos que Madrid sea la capital de la movilidad sostenible, de la electromovilidad, y estamos trabajando desde todos los ámbitos para hacerlo posible: colaboración público-privada, incentivos, normativa, infraestructuras... y, sobre todo, compromiso. Gracias a la visión de personas como Daniel Pérez, CEO de Zunder, que entendieron que la movilidad eléctrica no es solo una actividad económica, sino un compromiso con las ciudades, hoy la electromovilidad es una realidad imparable en España."

Por su parte, **Daniel Pérez** ha señalado: "Alcanzar la estación número 200 en un lugar como Madrid no es casualidad. La capital es hoy un motor clave de la movilidad eléctrica en España y uno de los puntos de encuentro para nuestros inversores internacionales. Zunder quiere seguir liderando este cambio, ofreciendo estaciones accesibles, potentes y con una experiencia de usuario sin fricciones. A su vez, este despliegue está favoreciendo el desarrollo laboral en la región, impulsando la contratación de más de 50 empleos directos y 1.000 indirectos."

La estación Zunder Ensanche de Vallecas es un HUB de carga ultrarrápida que dispone de 16 plazas amplias equipadas con conectores CCS de hasta 400 kW de potencia, todos ellos compatibles con tecnología Plug&Charge, que permite iniciar la carga automáticamente al conectar el vehículo, sin necesidad de usar app ni tarjeta, lo que facilita, por ejemplo, la gestión de flotas, como las de VTC. También permite el pago mediante TPV con tarjeta bancaria, facilitando el acceso a cualquier usuario sin barreras digitales, o mediante sistemas RFiD, como la tarjeta eZCard o el llavero eZTag.

Zunder no solo está desplegando puntos de carga, sino que está impulsando una red ultrarrápida, eficaz y fiable que sitúa a Madrid como uno de los epicentros de la movilidad eléctrica en Europa. Actualmente, Zunder tiene 12 proyectos adicionales en marcha en municipios clave como Alcalá de Henares, Collado Villalba, Alcorcón, Pinto o Las Rozas, con el objetivo de alcanzar los 200 puntos de carga operativos en la Comunidad en los próximos meses, con una inversión acumulada cercana a los 30 millones de euros.

Zunder no solo está desplegando una red de estaciones ultrarrápidas en Madrid, también cuenta con la confianza de instituciones públicas, como el Ayuntamiento de las Rozas, para el control de su red de cargadores a través de la plataforma SaaS de gestión y monitorización de puntos de carga.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Actualmente es el operador de carga de referencia en el sur de Europa y ha sido galardonado como el Mejor Operador de Carga ultrarrápida en España, votado por los usuarios de vehículo eléctrico. Zunder se ha consolidado como líder en la recarga ultrarrápida para España según publicaciones independientes. La compañía ofrece servicios 360 a la movilidad eléctrica, con más de 1.000 puntos de carga operativos en España, Francia y Portugal; estaciones específicas para camiones eléctricos y software de gestión de cargadores. Gracias al acuerdo de financiación con el Banco Santander, con 225 millones, Zunder consolida su expansión internacional de apertura de infraestructuras de carga.

Contacto

Inés Chiclana - Responsable de Comunicación



620 799 536





www.zunder.com

